

El PP quiere instaurar la Tarjeta 10 en toda la provincia

J. GUERRERO ALMERÍA

La iniciativa de autobús urbano por diez euros mensuales para los jóvenes ya ha sido instaurada en Almería y podrá extenderse a personas empadronadas en toda la provincia si el Partido Popular consigue dirigir la Diputación de Almería tras las elecciones municipales.

Ese es el compromiso adquirido por el alcalde de la capital, Luis Rogelio Rodríguez, y el candidato del PP a la presidencia de la Diputación, Eugenio Gonzálvez, y que ha sido trasladado al candidato a rector de la Universidad, Pedro Molina.

Se trata, en opinión de Rodríguez, de una medida positiva que contribuiría a mejorar las condiciones de vida de los estudiantes universitarios almerienses.

Otro de los compromisos adquiridos por ambas partes es el de potenciar la relaciones entre la UAL y el Consistorio.